

**VANGUARDIA** | MX

# Buscan certificar a Piedras Negras en gestión de calidad con la Norma ISO 37120

**De lograrlo se convertiría en la séptima ciudad en Latinoamérica, la quinta en México**

Piedras Negras, Coah.- En el Séptimo y último eje de su propuesta de campaña, la candidata a la presidencia municipal por la coalición Todos por México, Sonia Villarreal Pérez, buscará que Piedras Negras se convierta en la Séptima Ciudad en Latinoamérica en ser certificada en gestión de calidad con la norma ISO 37120.

En conferencia de prensa luego de dar a conocer su séptimo eje que propone de gobierno, la aspirante a una reelección, dijo que Piedras Negras buscara ser la Quinta en México y Séptima en Latinoamérica en tener una certificación de este tipo.

*“No todas obtienen la certificación de alta calidad, pero lo que intentamos es llegar al nivel más alto. Es un requisito indispensable tener ventaja competitiva en el entorno global para tener asegurada la llegada de nuevas inversiones. Las nuevas empresas analizan ciertos rubros para decidir”, afirmó.*

Destacó que es la primera vez que Piedras Negras se encuentra en un proceso de certificación del ISO 37120 para un gobierno de excelencia, en el que existen cinco niveles, el más bajo es de un nivel Aspiracional, y el más alto el Platinum, este último se buscara alcanzar y cada año estarla renovando, comprometido en conservar un ejercicio gubernamental de excelencia.

Añadió que como administración municipal se exigirá mucho más; teniendo que ser más competitivos para mejorar el ingreso salarial y para diversificar la gestión productiva, por eso se va a conservar la planificación de **Fitch Rating** de alta calidad crediticia, en lo que se ha estado mejorando cada año la certificación.

Otro de los temas fundamentales es que se pronuncia por permanecer dentro de la Agenda 2030, fundamental para el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible que marca la **ONU**.

Destacó que el tema de transparencia es fundamental, y prueba de ello es que desde que inició su campaña para la reelección, hizo su declaración **detres de tres**, algo que continuará con su gobierno.